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困っていること やってほしいこと 困っていること やってほしいこと

こうしたら良い！アイデア こうしたら良い！アイデア

１班 なし ・おむつ代補助拡大 ・雨水があふれる（緑ヶ丘区、住民センター下あたり） ・入区金を村で出すことは出来ないか？（実質的なかたがわり）

・除雪対策（緑ヶ丘区） ・入区費の村の助成金はどうか

・ぶどうのカラスによる被害 ・共撰所の利用方法

・移住対策　空き家の利活用、集合住宅を増やす ・共撰所の跡地利用について、検討・議論が進んでいない

・高齢化　子どもが出てしまう（村外へ） ・にぎわいの場構想について、狭い所で話が進んでいるように感じる

・村営住宅がない ・道の駅

・区費が高い、入区金、共有財産金 ・豊丘の道の駅のような事例を参考に、新たな拠点づくりを検討いただきたい

・農業体験したいが、仮住まいがない ・おいしい食堂

・空き家の所有者への連絡を村に代行してほしい ・ＹＯＵ游ランドのアスレチックの再整備、ＹＯＵ游ランドについても

・人口減少 ・ＹＯＵ游ランドの近くにキャンプ場があればよい

・空き家の管理 ・防犯灯費（電気代）を村全体でプールにする

・議員報酬が低すぎる。若い議員が積極的に参加できる仕組みが必要

２班 ・未就学児の教育の充実 ・英語教育の低年齢化 ・観光の活性化　イベントを多く ・荒井原ふれあいセンターと髙井ホームの間の防犯灯の設置が必要

・保育園費用の低減 ・18歳までは医療費完全無料化 ・産業の誘致　働き口 ・公共交通の改善　バス利用

・通学路について　現状の使用中を認めて ・通学路の除雪地域を追加してほしい ・村より委託された施設の整備 ・シルバーカーの購入補助が減少化で、対策に逆行している

・城山の整備 ・防犯パトロール

・猿害の対策

・主要道以外の除雪

・小・中学校のクラブ活動について不安

・役場職員、要望事項に対する回答が遅い

・高齢者支援　介護サービスの充実

３班 ・保育園の育休退所はやめた方が良い ・仕事をつくる ・ＪＡライスセンター裏にハクビシンが住みつき、ぶどうが食べられてしまう ・荒井原ふれあいセンターを指定避難所にしてほしい

・病児保育を充実させるべき ・役場職員の退職者数が意外と多い ・村道を使ったオフロードバイク大会、ラリー大会ｅｔｃ

・高山大橋途中の木の手入れは誰？猿が橋に登ってくる

・八木沢川の清掃を年２回やっているが、土砂は住民の力ではあげられない

・区内通学路に歩道のないところがある、歩道が狭い　冬の雪道は危険

・バスの本数が少なく、通勤・通学には使えない

・バスの使い勝手が良くない　須坂からの最終便が早い（土日）

　山田温泉直行便が分かりにくい

・高齢でゴミ出しできない区民がいる　要介護の「ふれあい・」に該当しない

・主要道路の道幅が狭く、自転車での通学も危険なので、道幅を広げる

　してほしい

・堀之内地区の県道沿いが照明少なく暗い

・空き家が最近多いように感じる。なにか対策は？

子育て支援について 地域の課題について


